

ACTA. En la ciudad de Monterrey, el día veintiséis de mayo de dos mil veinticuatro, presentes: Dra. Sandra Grumberg, Cdra. Admira. Crdans, y juicio suscrito Eduardo N. de Terras, integrantes del Tribunal de Concurs designados según Resolución N° 55/2024 de la Dirección Nacional de Loterías y Juegueras, y en conocimiento de Veeduría de OPE el funcionario Emilio Daniel, siendo la hora 9 y 30 am, se constituyen en el salón ubicado en la sede de la Dirección Nacional de Loterías, sito en Río Verde 25 de Dgo. número de puente 199 de esta ciudad, a los efectos de realizar la reunión de apertura correspondiente a Escalafón A: Concurso Grado 14, Segundo Grado 13, Tercer Grado 12 y Cuarto Grado 11. A continuación el Tribunal procede a elaborar un escuadriño una copia esténcil de veinte sobres en cuyo interior cada uno contiene un número diferente; y coloca los papeles correspondientes a cada cargo, y los sobres D4 donde se guardaron los datos particulares, tomando cada uno, uno y colocarlos en papeles. 1) Siendo la hora 10 am se procede a dar起步 a los participantes y se realiza el control por el Tribunal de los presentes en su cargo uno de los portavoces de su cédero de idéntidad y compromiso de portavoz para el cargo que se trate. 2) Para el cargo Grado 14 se presentan 7, para Abogados Grados 14 se presenta 1, para Ejercitarios Grados 13 se presentan 2, y para Ejercitarios Grados 16 se presentan 2. 3) A) Se siguió cada uno de los portavoces tomó personalmente el sobre, en sobre que contiene en su interior un número, y dirá alocar su nombre, cédero de idéntidad y cargo al que se pertenece, y vuelve a colocar el número en los sobres dentro del sobre cerrado. - B.- Cada portavoz toma personalmente los papeles correspondientes al cargo que se trata. Y procede a colocar en la primera hoja el número que le corresponde según sobre que anteriormente tomó personalmente ... y así hasta los demás necesitando ese número.

3) por parte del Tribunal, o los prófetas, los acusantes
y expeditor para el desarrollo de lo puesto, como el
Tiempo de denuncia para cada cargo el juez se pone en trámite
en cuenta, que hoy prófetas que se presentan para tres cargos.
5) Siendo la hora 10 y 15 se da por comienzo y corre el tiempo
que pone la realización de lo puesto. 6) Terceros de la mesa
de los prófetas: a) entrega el sobre en el número dentro de los
tres sobres diligente cerrado, y lo colocan por si mismo
en la caja puesta para tales efectos. 7) Cada prófeta toma un
sobre A4 para clavar lo puesto realizado y en la puerta
el número que se pone al lado y que se encuentra en el sobre
cerrado relacionado en literal a, y lo coloca ante el prófeta,
que se encuentra en el lugar correspondiente a cada cargo. 7) Ambos
sobres mencionados en numero ~~seis~~ no tienen ninguna
referencia en el exterior, siendo totalmente anónimos. Siendo
la hora 14.00 se da por culminado. Se puede hacer la entrega
solo entre los prófetas que se presentaron contra su
puesto. Si existe la presentación en el lugar y tiene inconveniente,
firmando los informes del Tribunal y el Veedor por copia,
previa entrega que de la misma lince, de tal modo que
dijo jefe. - En su estado se deja contención que los sobres con-
tienen los informes y los datos del prófeta, de lo uno de-
cidamente cerrado, se reúnen de lo otro y se colocan en
un sobre A4, y se cierra el sobre y se entrega el Veedor
de COPÉ, funcionario Emilio Díaz, quien los conservará
en su poder hasta la fecha en que se disponga la ejecu-
ción de los mismos. Leído que fue este oficio, y firmado
contra su expreso. - Dijo se - Informante: "Señor Veedor: solo"
no vale.

Sánchez M
(Firma)

A. Fernández
(Firma)

T. Díaz
(Firma)